



正直親切

令和3年1月8日発行

No. 10

荒川区立第一日暮里小学校

校長 白井一之

新しい年がスタートしました

副校長 樋山 英毅

2021年がスタートしました。私には、教員になってからこの時期になると思い出す、恩師にかけて頂いた言葉があります。私がかつて通っていた小学校では新年になると児童それぞれが目標を立て墨で書き、それを廊下に貼り出すことが恒例行事でした。クラスのみんなどはそれぞれに、勉強に関する事、スポーツに関する事、生活に関する事を目標として書き出します。目標を立てることが嫌いな私はいつももたもたとしていました。そんな私に先生がかけてくださった言葉は、『みんなが立てる目標は、「～をしない」などの言葉ではなく、「～をがんばる」という言葉で立てられるといいですね。前向きな言葉は、自分を前進させてくれます。自分をストップさせない言葉を考えましょう。』また、その先生はよく「過去は変えることができないが、未来は自分の考え方次第で明るくできる。」とも言われました。失敗ばかりだった少年時代の私は、その先生の言葉に随分と勇気づけられました。

児童にとって、反省することは大切です。でも、失敗は成功のもとと言われるように、失敗したことを反省し、どうすればよかったかを考え、次には失敗しないように気を付けようとするのはもっと大切です。「あの時、～していたらよかったな」とずっと悔やんでいても時は過ぎるだけで明るい未来はやってきません。悔やんでいるだけでは前に進めないのです。失敗も一つのステップだという考え方が明るい未来につながるのではないのでしょうか。

まだ、大変な時期が続きますが、今年は、前向きな言葉で目標をたて、一歩ずつ前進していける年にできたらと願っています。そして、第一日暮里小学校の児童にも新年を迎え、前向きに進んでもらいたいと願っています。

最後になりましたが、新型コロナウイルス感染症の様々な影響は依然として続いています。しかし、この困難な状況の中、奮闘いただいている医療従事者の方々を始め、対策にあたってくださっているすべての方々に深く御礼申し上げます。本校児童も年末に感謝の気持ちを手紙に書かせていただきました。また、保護者の皆様におかれましても、日頃より感染防止対策にご協力をいただき心から感謝申し上げます。

本年も、保護者の皆様、地域の皆様、関係の皆様にはお世話になります。何卒よろしくお願い申し上げます。

◆ユニセフ募金について

集会や募金活動を通して、社会奉仕の精神を養うことをねらいとして、ユニセフ活動を実施します。今年も昨年に引き続き、お年玉の中から自分の気持ちを表すという形で参加していただけたらと考え、12月に代表委員が各教室で集会をしました。一日小の児童一人一人がユニセフ活動に協力することで、少しでも社会奉仕の意識が芽生えることを期待しています。

ご協力よろしくお願いいたします。

◇ユニセフ募金期間 1月12日(火)・1月13日(水)

◇時間 8時20分～8時30分 昇降口にて代表委員会が集めます

◆席書会について

今年も、新年の始まりにふさわしい「席書会」を実施します。3年生以上は、体育館で太いだるま筆を使って書きます。張り詰めた雰囲気の中での書き初めは、集中力を高めます。1・2年生は、各教室にて鉛筆で書きます。1・2年生は4B鉛筆を、3～6年生はだるま筆をご用意ください。また、できあがった作品は、「書き初め展」として1月18日(月)～22日(金)まで3階4階で展示し、児童同士で鑑賞します。

◆3学期の土曜授業日について

3学期の土曜授業日は1月16日、2月13日、3月6日です。新型コロナウイルスの広がり具合を鑑み、保護者地域への公開は引き続きありません。なにとぞご承知おきください。

※各日とも登校時刻 8:20～8:30 下校時刻 11:25

1月の主な行事等予定 生活目標 : あいさつやことばづかいを正しくしよう

日	月	火	水	木	金	土
3	4	5	6	7 冬季休業日終	8 始業式 給食始 4時間授業 1～4年 5時間授業 5・6年 委員会活動	9
10	11 成人の日	12 放送朝会 ユニセフ募金	13 4時間授業 ユニセフ募金 身体測定 5・6年	14 4時間授業 1～3年 5時間授業 4～6年 身体測定 1・2年 保護者会 1～3年 13:45 4～6年 15:00	15 身体測定 3・4年 席書会	16 土曜授業日 (公開なし) 登校 8:20～8:30 下校 11:25
17	18 放送朝会 校内書初展始	19	20	21	22 校内書初展終	23
24	25 放送朝会	26	27	28	29	30
31	1 放送朝会 委員会活動	2	3	4	5	6

※1月中に予告なしで避難訓練を行います。